

NaturLicht: Insektenfreundliche Beleuchtung im Naturschutzgebiet Backofen-Riedwiesen

Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder informierte in Brühl über das Projekt NaturLicht des Regierungspräsidiums Karlsruhe

Am Dienstag, 25. Juli 2023, trafen sich Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder und Bürgermeister Dr. Ralf Göck im Naturschutzgebiet Backofen-Riedwiesen in Brühl, um sich über das Insektenschutzprojekt NaturLicht zu informieren. Das Naturschutzreferat im Regierungspräsidium Karlsruhe präsentierte vor Ort die Ergebnisse des Projekts NaturLicht, das sich in der Abschlussphase befindet ... [weiterlesen](#)



Weitere Informationen

[Presseeinladung vom 19.07.2023 \(pdf, 196 KB\)](#)

[Pressemitteilung vom 26.07.2023](#)